



Municipalidad junto a Nueva Atacama realizaron cicletada por la prevención del cáncer de mama

En Copiapó se realizó esta actividad deportiva, haciendo un importante llamado a generar conciencia sobre la detección temprana.



Alrededor de 200 personas disfrutaron de una entretenida mañana recreativa que partió con baile entretenido en el frontis del estadio techado Orlando Guaita y que culminó con una gran cicletada familiar. La instancia organizada por la Municipalidad de Copiapó junto a la empresa Nueva Atacama, tuvo un sentido especial en esta ocasión: generar conciencia sobre la detección temprana del cáncer de mama.

Al respecto, el jefe de comunicaciones y relaciones comunitarias de Nueva Atacama, Rodrigo Vásquez, manifestó que

“estamos contentos de realizar esta tercera cicletada junto a la unidad técnica de deportes municipal. En esta ocasión, tuvo un profundo sentido que es la prevención y la detección temprana del cáncer de mama, que lamentablemente es la causa oncológica más frecuente en las mujeres en nuestro país”.

Agrega que “la actividad fue bastante participativa. Mucha energía en cada uno de los asistentes, tanto las familias que pedalearon hasta el sector Santa Gemita ida y vuelta. Como sanitaria estamos felices de aportar más allá del servicio que entregamos, nos consideramos parte del desarrollo de la ciudad, y este tipo de actividades van en esa línea, porque somos parte de la comunidad”.

Los participantes se hidrataron con agua potable durante toda la actividad, a través del stand de Nueva Atacama. Además, los asistentes se pudieron llevar una polera conmemorativa y distintos regalos que se entregaron en el desarrollo de las actividades.

La próxima cicletada de la Municipalidad de Copiapó y Nueva Atacama se realizará en diciembre con sentido navideño, cuya fecha se informará próximamente.

DÍA CÁNCER DE MAMA

En 1988, la Organización Mundial de la Salud (OMS) designó el 19 de octubre como el Día Mundial contra el Cáncer de Mama. Este día tiene como objetivo sensibilizar a la población sobre la relevancia de la enfermedad y promover que un mayor número de mujeres accedan a diagnósticos tempranos y tratamientos oportunos, contribuyendo así a la prevención de su desarrollo